

## Ankaoua Jean-Michel

Soumis par Administrator  
26-02-2009

Il se passionne pour le chant choral depuis l'âge de 12 ans. Il fait ses études au CNSM de Paris (classe de Christiane Eda-Pierre). Jean-Michel travaille également le répertoire baroque, le lied, la mélodie et complète sa formation avec Gérard Souzay, Robert Massard et Gianfranco Rivoli. En décembre 2000, il participe à « Capriccio » de Richard Strauss aux côtés de Félicity Lott au théâtre des Champs Elysées de Paris. Il se consacre au récital et est en résidence à l'Opéra-Studio de Lyon où il joue « Le Barbier de Séville ».